Ergebnis des Auswahlverfahrens

Das Auswahlverfahren für den Breitbandausbau endete am 19.12.2015. Es wurden insgesamt zwei Angebote eingereicht und geprüft.

Unter Berücksichtigung der veranschlagten Wirtschaftlichkeitslücke, des technischen Konzeptes, der kalkulierten Endkundenpreise, des Inbetriebnahmezeitraums, der Verfügbarkeit sowie des Erschließungsgrades entschied sich der Gemeinderat am 05.02.2015, den Kooperationsvertrag mit der Deutschen Telekom zu unterzeichnen.

Die Unterzeichnung des Kooperationsvertrages erfolgte am 31.03. / 13.04 2015.

Der Netzbetreiber verpflichtet sich darin, innerhalb eines Jahres nach Vertragsunterzeichnung alle erforderlichen technischen Arbeiten für den NGA-Netzbetrieb herzustellen.

Darstellung des Erschließungsgebiets der Gemeinde Erlabrunn

An 100% der Anschlüsse im Erschließungsgebiet (= Gemeinde Erlabrunn) werden Übertragungsraten von mindestens 30 Mbit/s Downstream und 2,7 Mbist/s Upstream bzw. bis zu 51,3 Mbit/s Downstream / 10,0 Mbit/s Upstream zur Verfügung stehen.